

Jésus veut donc être aimé. C'est beau de lui donner des fleurs, des ornements brodés d'or et de soie, des vases précieux; tout cela cependant le touche infiniment moins que le don d'un cœur qui se livre à lui sans retour.

Or, le but de Jésus-Christ est-il atteint? Sans doute, de tout temps, il y a eu dans l'Eglise catholique des saints qui ont bravé la persécution, la mort même pour lui demeurer fidèles; mais le plus grand nombre des hommes songent-ils à aimer le Dieu du tabernacle?

Hélas! combien de paroisses où Notre Seigneur ne compte pas un *vrai, un dévot serviteur!*

Il faut donc qu'il trouve des compensations dans les anges qui le servent. Jésus-Hostie ne peut rester dans un tabernacle, si ce tabernacle n'est pas enveloppé dans une atmosphère d'amour. Il faut qu'il sente autour de lui des coeurs qui palpitent, et qui répondent à son amour par une tendresse incapable de se refroidir.

Les anges aiment Dieu sans efforts, parce qu'ils contemplent sa beauté infinie. C'est la contemplation de l'Eternel amour qui excite sans cesse leur admiration et redouble leurs transports.

Pour nous, l'amour de Jésus-Hostie exige la Foi. Il faut croire pour adorer et pour aimer la sainte Eucharistie.

Bossuet a cette belle prière après la consécration: *Mon âme, arrête-toi ici sans discourir. crois aussi simplement, aussi fortement que ton Sauveur a parlé...* ajoute: *Je me tais, je crois, j'adore.*

Demandons des coeurs de séraphins pour aimer et pour apprécier le sacrement d'amour.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés défunts.

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1906).

Nous prions les Confrères qui ont leur numéro d'inscription de **2800 à 3200** de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.